

Mesa redonda: Educación e intercambios universitarios

Segunda edición en Ribeirão Preto (SP) de ¡Hola España 2018!

Con motivo de la celebración del evento ¡Hola España 2018! en Ribeirão Preto por iniciativa del Viceconsulado honorario de España en esta ciudad del interior del estado de São Paulo, tuvo lugar el día 28 de junio una mesa redonda sobre el tema *Educación e Intercambios Académicos*, en la que participó en calidad de invitada la Consejería de Educación de la Embajada de España.

La moderación de la mesa redonda corrió a cargo de Víctor Gabriel Rodríguez, profesor de Derecho Penal de la Universidad de São Paulo, y en ella participaron diversas instituciones, como la Consejería de Educación, representada por al asesor técnico Antoni Lluch, y el Colegio Miguel de Cervantes de São Paulo, representado por su directora, Lourdes Ballesteros. Estuvieron también participando en la mesa redonda los responsables de relaciones internacionales de instituciones universitarias



brasileñas con sede en Ribeirão Preto, como son los Centros Universitarios Barão de Mauá y Moura Lacerda, además de la UNAERP, representada por Vanessa F. B. Panico, que forma parte de la Directoría Nacional de la FAUBAI, Asociación Brasileña de Educación Internacional.

Además de los aspectos específicos abordados sobre intercambio académico entre Brasil y España y la internacionalización de la enseñanza superior, el debate contó con la presencia de la secretaria municipal de Educación de Ribeirão Preto,

Luciana Rodrigues, que desveló para los presentes la puesta en marcha del proyecto piloto de introducción de la enseñanza del español en varios centros de Educación Infantil de la ciudad, con la perspectiva de que sea implantado en todas las escuelas de esta ciudad de más de 700.000 habitantes.

São Paulo, 7 de julio de 2018